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1 11 安田　孝子

フードドライブ活動と併せ食品ロス削減の意識向上について

「もったいない」から「ありがとう」へのフードドライブ活動の取り組みと今後の推進について

「もったいない」から食品廃棄物削減（食品ロスゼロ）の意識向上への具体的な今後の取り組みについて

町民の健康増進と健康寿命の延伸の現状と対策について

本県は全国の腎不全死亡率が全国ワースト２位（令和２・３年度）となっていますが、今後

慢性腎臓（ＣＫＤ）についてどの様に取り組まれますか。

「健康かみいた21」第２期の最終評価・見直しの状況と第３期の計画推進について

（厚労省：健康寿命延伸新目標）

宮川内谷川の河川対策・防災対策について

堤防法面・堤内・堤外の雑木等の現状を踏まえ今後の対応策について

上板橋南詰の東側への災害時資機材保管庫（備蓄品も含む）の設置について（令和３年３月議会等での質問）

2 10 柏木 美治代

学校給食費について

給食費無償化を（三好市・神山町で実施）。

避難所となる学校施設のバリアフリー化、車イス対応トイレの設置。

避難所となる学校施設のバリアフリー化、トイレの洋式化率は。

体育館にエアコンの設置を。

体育館トイレの洋式化。

帯状疱疹について

ワクチン接種への助成を。

子どもの医療費無料化について

自己負担600円を18歳まで無料に。

18才までにした場合、予算はいくらかかるのか。

町長には、国や県に対して、医療費無料化の財政支援を要請してほしい。

学校施設環境改善交付金の活用について

避難所となる学校施設のバリアフリー化、スロープについて。

4 7 村上　浩一

学童保育クラブの適正な運営について

学童保育クラブは放課後児童の健全育成事業として町内の小学校区ごと4カ所で実施されております。

この学童保育クラブの運営については、それぞれの運営委員会へ委託して実施されていると思いますが、

各学童保育クラブからの運営上の課題や相談などについてどのように対応していますか。

3 13 吉岡　薫

河川の防災・減災対策について

宮川内谷川の現状について

防災重点ため池の廃止事業について

町内に10箇所ある防災重点ため池の廃止計画の進め方について

ため池を廃止できない場合の対応と対策は考えているのか。

防災重点ため池の廃止事業での事業費の積算根拠はどうなっているのか。

頂きたいとの声がありますが、担当課としてどのように考えているか教えてください。

リサイクルセンターの今後の目的や取り組みについて。

水道事業における開発給水及び個人の給水工事の対応について

土地を購入して（分譲地も含む）来られた方の水道本管からメーター設置までの給水工事費は

どのくらいかかりますか。

水道事業では、給水工事費の補助はありますか。

5 4 鈴木　幸三

不法投棄について

不法投棄の現状について。

不法投棄がされた後の対応はどのようにされていますか。

不法投棄に対して今後どのような対策を行っていきますか。

リサイクルセンターについて

四月からの稼働状況について。

大型ごみを出したいが、二階等から自分自身で出せないと言う声があり、出来れば町の方で運び出して

今後の取り組みや課題について。

町民懇談会について

町議会で、二月に開催をして町民さんから貴重なご意見をいただき、私たち議員も非常に参考になりました。

出来れば理事者側も町民懇談会を開催していただきたいのですが、いかがでしょうか。

6 2 坂東　泰幸

魅力ある街づくりについて

隣町である板野町・石井町においては、住みたい街ランキングにおいて常に上位にランクされている。

本町においては、ランキング外でありその結果・検証等をしたことはあるのか。

マイナンバーカードについて

ここにきてマイナンバーカードの不具合や不正などが相次いで報告されている。

本町においてはどうなっているのか。

町有地について

現在、使用していない町有地（空地）は何ケ所あり、何㎡あるのか。

財産の売り払いや有効活用等の考えはあるのか。

町長の政治姿勢について

２０年ぶりに徳島県知事が交代しました。町長は、前知事を支援しておりましたが今後のスタンスを

どのように考えているのか。
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7 6 岩野　角雄

自治体デジタルトランスフォーメーション（ＤＸ）の推進について

自治体ＤＸの目的

政府が推進する自治体ＤＸの重点事項

自治体ＤＸの必要性

令和５年度一般会計当初予算におけるコンピューター関連（プログラム・システムの導入費、維持管理費、

委託料など）の予算額とＤＸの推進状況

自治体ＤＸの推進、情報システムの標準化・共通化の進捗状況、行政手続きのオンライン化の進捗状況

マイナンバーカードが使用できるシステムを導入しているのか。

自治体ＤＸ推進の年次計画、財源確保の見通し

質　　問　　事　　項　　及　　び　　要　　旨

8 5 富永　志郎

宮川内谷川水系の管理について

松島橋から日吉橋までに自生する竹や樹木の撤去と、堤防からの漏水について、どの程度把握し

また今後の対策についてどう考えているのか。

地方創生と農業の担い手解消策について

農業の後継者不足や高齢化、機械の経年劣化等により、農業離れが加速してますが、町として今後どの様に

対策するのか、又中間管理機構は機能しているのか。

令和５年４月より農地取得の面積要件が緩和され新規就農のハードルが下がり就農者増が期待され、今後

低所得者向け価格高騰重点支援給付金（1世帯３万円）の財源は基本的には国費の筈であるが、

何故町の一般財源から充当しているのか。

国の価格高騰重点支援交付金総額89百万円に対して、町民への支援金総額（経費含む）は124百万円、

不足額35百万円は財政調整基金の取崩しにより充当することになるが、財政改革に反することに

ならないか。

防災・減災対策について

空き家やそれに付帯する農地取得が可能となり今こそ地方創生につなげるチャンスだと思うがいかがですか。

自主防災組織の点検と防災訓練の実施

自主防災組織の町内数と防災グッズの消費期限が近づいている商品は今後どの様に購入すれば良いのか。

防災訓練の早期実施と啓発、台風・洪水・地震に分類し説明を求める。

行財政改革への取組について

6月補正予算で人員、人件費を増加させているが、増加理由並びに3月の今年度予算上程時には

想定できなかったのか。

地域おこし協力隊の制度を導入して何年になるか、また、現在までに延べ何人の隊員を受入たか。

今年度の受入人数は何人か。

受入期限３年経過後、町内で起業、もしくは、町内で勤労者として残っている人は何人か。

受入期限経過後、町外へ移住する人が多いがその要因は。

受入期限経過後、町内へ残ってもらう方策は考えているのか。

幼稚園児、小学校児童の送迎について

高志川、古毛川流域の冠水被害軽減策として六条暗渠改修工事を進めているが、上板町では

六条暗渠改修の重要性をどの程度認識しているか。

上板町は高志川・古毛川の水害対策は板名用水に任せていると表明しているが、六条排水機場、

六条暗渠（改修工事完了後）は上板町が管理者であり対応がチグハグでないか。

台風、ゲリラ豪雨襲来時の板名用水との連携体制は。

地域おこし協力隊について

上板町のＰＲ活動は
かきじぃの活用は
かきじぃグッズの種類数は
かきじぃグッズの利用は

自転車用ヘルメット着用努力義務化について
自転車用ヘルメット購入費補助制度の考えは

幼稚園、小学校の園児、児童の送迎はマイカーの利用が多いが、幼稚園、小学校の駐車場の整備状況は。

10 8 青山　紘一

公共交通の維持について

公共交通の維持確保への対策は

公共交通利用促進への取り組みは

小・中学校の議会見学・傍聴について

小・中学校の授業等で議会見学・傍聴の希望はないか

上板町のＰＲについて

9 12 乾　崇

11 3 前田　忠道

緊急通報システムについて
緊急通報システムの現状について

鳶谷川の管理について
鳶谷川中流の改修について

勤労青少年の家について
勤労青少年の家解体後における土地の利活用について


